
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（12 月 5 日）の報告 
 

１．ソング 

「 奉仕の理想 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

皆さんは「エコチル調査」と言う言葉をご存知でしょうか？ 
この「エコチル」は「エコロジーチルドレン」を略した言葉で、「エコチル調査」の正式名称は 
「子供の健康と環境に関する全国調査」と言って環境省の企画のもと、全国に１５の拠点を置き、 
３年間に１０万組の親子に協力をしてもらう予定で２０１１年に始まった調査です。 
兵庫地区は「エコチル調査兵庫ユニットセンター」という名称で、兵庫医科大学が中心となって 
実施されています。 
エコロジーとは、「自然環境を保護し、人間の生活との共存を目指す」という考え方で、このプログラム 
の実施の背景には、子供の先天性奇形、小児ぜんそく、アレルギーなどが過去２５年間で倍近くに増加し、 
最近では、自閉症や発達障害の増加がみられることも挙げられます。 
その原因には、運動や食事などの生活習慣、生活環境の中の化学物質や、遺伝的なものがあり、 
古くは、水俣病、四日市ぜんそく、ごく最近ではアスベストなど、環境が人間の健康に大きく影響する 
ことを我々は思い知らされています。 
しかし、これらの複数の因子がどう関係しているのかは完全に解明されておらず、例えばシックハウス 
症候群という言葉は皆さんご存知だと思いますが、この確定診断法としては、唯一ブーステストと 
呼ばれる診断法しかなく、クリーンルームの中で患者に直接原因と思われる化学物質を曝露し、 
患者が申告する症状が誘発されるかどうかを結果の再現性も含めて確認する方法しかなく、物理的にも 
クリーンルームの設備を持つ特殊専門病院も数か所しかなく、現在の医療水準では確定診断は非常に 
難しいようです。 
以上のような理由もあり、長期にわたり時間をかけ、継続して調査することで解明しようというのが 
狙いで始まった調査です。 
調査対象は、お母さん、お父さん、そして子供が１３歳になるまで続けられます。 
２０１３年１０月２９日現在、参加協力をしているお母さんは、全国で８５,９１８人いらっしゃる 
そうです。私が思っていた以上の参加者に少し驚いていますが、未来の子供たちの為に、プログラムが 
順調に進むことを願うばかりです。 

 
４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 

会員 
松田 高基 会員 
池邉 善夫 会員 
與那嶺 まり子 会員 

結婚記念日 
平井 昌夫 会員 
山本 澄  会員 
徐  幸一 会員 

ご夫人 
徐  法子 様 
藤川 輝子 様 
波多 恵美子 様 
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「 心臓病特に冠動脈の病気について 」 

 

立石 会員 

「 年次総会 」 

 

松田 会長 
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今月のお祝い 



５．幹事報告 

〇本日 BOXに主要日程と活動報告を入れさせて頂いております。主要日程につきましては、 
行事予定がございましたら、記載しますのでご連絡下さいますようお願い致します。 

〇フィリピンの台風被害義援金 BOXを今日も廻させて頂いております。 
5万円位を目途に今週で終わりにしたいと思いますので宜しくお願いします。 

〇来週、年次総会でございます。万が一、御欠席の方は委任状のハガキを送って下さいますように 
宜しくお願い致します。 

 
６．委員会報告 

なし 
 

７．同好会報告 

なし 
 

８．出席報告 

会 員 数 
39名 出席対象者数 37名 出席者数 30名 欠席者数 7名 
出席率 81.08％ 前々会補正 86.49％ 

本 日 の 欠 席 藤川、宮崎、波多、宏林、黒田（俊）、六島、立石、安田、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 六島、吉田 各会員 

 
９．12 月のロータリーレート 1 ドル＝100 円 

 
１０．スピーチ 

「 食品偽装について 」 山中 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本庁地区の保育所（定員 60名）で 25名がインフルエンザになる集団発生がありました。 
先日の NHKニュースで昨年のインフルエンザワクチンが作成時の不都合で効果が悪かったと言って 
いましたが、関係しているかも知れません。今年のインフルエンザワクチンは O.K ということですので 
インフルエンザワクチンの接種が未だの方は早くワクチンを接種して下さい。 ···················· 武 田 会 員 

＊本日卓話をさせて頂きます。島谷さん前段の時間をいっぱい取って下さい！···················· 山 中 会 員 
＊結婚記念日、お花ありがとう ···························································· 平 井 会 員 
＊うちの嫁の誕生日祝い、どうもありがとうございます。 ········································ 徐 会 員 
＊山中さん、卓話どんなお話しが聞けるのか楽しみにしています。 ······························ 與 那 覇 会 員 
＊森本様、産業功労者賞受賞おめでとうございます。尼崎市市報にのってました。 ················· 杉 村 会 員 
 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊尼崎工業会の「会員交流会」に御参加下さいました方々に、お礼申し上げます。無事になごやかにも 
盛大に行われた事に感謝致します。お礼まで、、、、 ········································ 池 邉 会 員 

＊誕生日のお祝いとお花ありがとうございます。 ············································· 池 邉 会 員 
＊インフルエンザの注射は打ったのですが、どうもただの鼻風邪を引いたようです。 
皆様風邪にお気をつけて下さい。 ······················································ 内 藤 会 員 

＊池邉さん、先日はありがとうございました。楽しい夜でした♡··································· 山 中 会 員 
＊結婚記念日祝いありがとうございます。 ··················································· 山本（澄）会員 
＊遅刻しました。ゴメンなさい。でも会長のお声はお聞きできました。 ····························· 中 田 会 員 
＊所用のため早退します。ごめんなさい。 ·················································· 金 剛 会 員 
＊森本さん、産業功労者賞受賞おめでとうございました。 ······································ 小 島 会 員 
＊池邉さん、昨日は、ありがとうございました。 
池邉さんに運んでいただいたお好み焼きは、非常においしかったです。 ······················· 島 谷 会 員 

＊福田さんのお孫さんが、うちのマナースクールに入って下さいました。 
とてもお上品でかんぺきなおじょうさんですので、逆に悪いことを教えてしまいそうです。 
ご紹介頂きありがとうございました。 ······················································ 太 田 垣 会 員 

 


